



СВИДЕТЕЛЬСТВО О ТИПОВОМ ОДОБРЕНИИ  
СУДОВОЙ ПРОТИВОПОЖАРНОЙ КОНСТРУКЦИИ  
TYPE APPROVAL CERTIFICATE  
FOR FIRE-PROOF DIVISION

Наименование и тип огнестойкости  
Designation and class of fire resistance

**Стальная палуба типа H-120  
H-120 Steel Deck**

Разработчик (изготовитель)  
Designer (manufacturer)

**ООО "МорНефтеГазСтрой"/"MorNefteGazStroy" Ltd.  
ИНН / TIN 7813463223  
(ООО "РОКВУЛ" / "Rockwool" Ltd.)  
(ИНН / TIN 5012093506)**

Адрес  
Address

**Россия, 197022 Санкт-Петербург, Аптекарская наб., 20, литер А  
Liter A, 20, Aptekarskaya nab., St. Petersburg, 197022, Russia  
(Россия, 143985, Московская обл., г. Балашиха, мкр. Железнодорожный, ул.  
Автозаводская, д.48А / 48А, ul. Avtozavodskaya, mkr. Zheleznodorozhnyi, Balashikha,  
Moskovskaya obl., 143985, Russia)**

На основании освидетельствования и проведенных испытаний удостоверяется, что вышеупомянутая(ые) конструкция(и) удовлетворяет(ют) требованиям Российского морского регистра судоходства.

This is to certify that on the basis of the survey and tests carried out the above mentioned division(s) complies(ly) with the requirements of Russian Maritime Register of Shipping.

Гл.1.2 Части VI Правил классификации, постройки и оборудования плавучих буровых установок и морских стационарных платформ (2014), Части 3 Кодекса ПИО 2010 (Рез. ИМО MSC.307(88)).

Ch. 1.2 of Part VI of Rules for the Classification, Construction and Equipment of Mobile Offshore Drilling Units and Fixed Offshore Platforms (2014), Part 3 of 2010 FTP Code (IMO Res. MSC.307(88)).

Настоящее Свидетельство о типовом одобрении действительно до  
This Type Approval Certificate is valid until

**03.02.2022**

Настоящее Свидетельство о типовом одобрении теряет силу в случаях, установленных в Правилах технического наблюдения за постройкой судов и изготовлением материалов и изделий для судов.

This Type Approval Certificate becomes invalid in cases stipulated in Rules for the Technical Supervision during Construction of Ships and Manufacture of Shipboard Materials and Products.

Дата выдачи  
Date of issue

**03.02.2017**

№ **17.01594.381**

Код номенклатуры  
Code of nomenclature

**06010401**

Российский морской регистр судоходства  
Russian Maritime Register of Shipping

М.П. (подпись)  
L.S. (signature)

**А.В. Филиппов / A. Filippov**

( фамилия, инициалы )  
name



